Nicht nur die Kinder hatten ihren Spaß



Der OWV lässt eine herbstliche Tradition nicht in Vergessenheit geraten. Am Samstag veranstalteten die Schwammerlinge, die Kinder- und Jugendgruppe des OWV Schwandorf, ein Kartoffelfeuer mit Jugendwartin Irene Rester. Die Kinder mussten aber zuerst fleißig sein und die Ernte in Handarbeit übernehmen. Landwirt und Mitglied Markus Mücke ließ den Kindern am Kartoffelacker am Ochsentradweg freien Lauf. Gekleidet mit Gummistiefeln und Matschhose und ausgestattet mit Harke und Spaten, rückten rund 20 Kinder an und holten die Nutzpflanze aus der Erde (Foto: Dietmar Zwick). Die Erdäpfel hüllten sie in Alufolie oder warfen sie direkt in die Glut des Feuers, außerdem grillten sie Würste. Auch die Eltern ließen sich die frischen Kartoffeln schmecken. OWV-Vorsitzender Erwin Mayer und Irene Fester dankten Mücke, dass er Acker und Grundstück für die Aktion zur Verfügung gestellt hatte.